

い 飫肥中だより

発行元

発行日 R2.12.24 日南市立 飫肥中学校 文責:教頭

前田 幸三

今年もあと1週間となりました。この1年間は、新型コロナウイルス感染症拡大 予防対策でこれまで経験したことのない日々を過ごされたことでしょう。 飫肥中学校でも、入学式や体育大会・文化発表会などを規模を縮小しながら実施 しましたが、保護者や生徒の皆さん、地域の方々のご理解とご協力で無事終えるこ とができました。あたらめて、みなさまに感謝いたします。本当にありがとうございまし

2学期を振り返って ~1年間よく頑張りました~

本日、終業式を行いました。1年生代表の石﨑愛天音さん、2年生代表の川口海斗くん、3年生代表の関根里桜さん、、生徒会代表の戸高彩翔くんが立派な発表を行いました。ここでは、代表して3年生代表の関係里桜さんの作文を紹介いたします。1・2年生には、とても参考になるものでし た。今後の進路に役立てては、 【3年生代表 関根里桜さん】 「今期を充実し」 今後の進路に役立ててほしいと思います。

【3年生代表 関根里桜さん】 皆さんは、二学期を充実した学期にすることができましたか。コロナが落ちつく暇もなく、もう二学期が終わります。私の二学期は、毎日焦りが続く日々でした。 行事面では、昨年よりも規模が小さくなった中での活動でしたが、体育大会や文化発表会の合唱など、一つ一つの行事をいつもとは違った形で楽しむことができました。私にとって、三年間過ごした中で、今年の二学期はとても楽しく、一番の思い出がつくれた学期でした。 学校行事以外でも、私自身いくつか変わったと感じる事があります。まず、学習面です。私は吹奏楽部に入っていたので、他の部よりも活動期間が長く、文化発表会が終わると同時に引退しました。それからは、部活動もなく早く家に帰ることができ、以前よりも勉強の時間が増えたと思います。そこで私の気持ちが変わった点は、勉強をするたびに、楽しいと思えるようになったことです。 周りの人から見ると、そう見えないかもしれませんが私自身では少し成長したと思っています。皆さんも、自分自身がどれだけ変わったのか考えてみるのも良いと思います。 二学期後半から、高校入試に向けて、総合の時間での本格的な活動が始まりました。これが、私

さんも、自分自身かどれたけ変わったのか考えてみるのも良いと思います。 二学期後半から、高校入試に向けて、総合の時間での本格的な活動が始まりました。これが、私 の焦る日々のきっかけとなったものです。はじめは、礼や姿勢などの基本的な礼儀作法の練習でし た。三年生の皆がなかなか上手くできなかったのが、言葉を先に言ってから礼をする動作です。こ の日を境に、授業前のあいさつを意識するようになりました。今では、皆しっかりとできるように なっています。二年生の皆さんは、今のうちから意識を高めておくと、面接練習がスムーズに進む ようになると思うので、頑張ってください。 最近の総合の時間では、面接の練習が中心となりました。同じ学科を志望している人の志望理由

を聞いていると、ちゃんと将来のことを考えていて、ちょっと自分に自信がなくなってしまいます。 誰かと比べても意味がないのは分かっているのですが、自分は何か足りない気がします。これから

は、良かった人の考えも参考にしていこうと思います。

を休みが終わると、年も変わり、卒業への道が近づいてきます。私が三学期で頑張りたいことは、 提出物の期限を守ることと、体調管理をしっかりと行うことです。入試で一番大切なのはこの二つだと思います。私は、提出物が期限内に間に合わないことが少なくはないので、しっかりと意識を 高めていきたいです。また、体調の管理も同じくらい重要なので、しっかりとした予防を行い、良 い状態で入試を迎えていきたいです。

5年生全員が、それぞれの志望する高校へ進学できるように、残り少ない時間を大切に過ごし、

笑顔で卒業していきたいと思います。

「友達とは」をテーマとして人権集会を実施しました ~生徒会の皆さんに感謝~

12月1日(火)に生徒会主催の人権集会を行いました。今回は、1年生から3年生まで縦割りの19班で話し合い活動を行いました。生徒会長の戸高くんは、1年生から3年生までの交流が深まったと同時に「人権」について全校生徒で真剣に意見を出し合うことができ、とても有意義な時間でしたと述べていました。また、生徒会担当の河野亜希先生も 我がいることにという。 飫肥中生徒の人権に対する意識がまた一段と高まったことを実感されて いました。なお、各班の意見は生徒下足室前に掲示してあります。保護 者のみなさまも、学校にお越しの際は一度ご覧になってください。本当に素晴らしい意見ばかりで、感動しました。今後もこの様な活動ができ るといいと思います。ここで生徒の意見を紹介します。 <友達とは~各班からの意見>



【下足室前の様子】

人をこのですい人。楽しく話せる人。信頼できる人。気軽になんでも相談できる人。 気を遣わなくていい人。気が合う人。相手のことを思いやれる人。相談し合える人 ひんぱんに話す人。否定もできる人。喜怒哀楽を共にできる人。一緒にいて気をつかわない人 気を遣わなくていい人 気が合う人 ひんぱんに話す人 否定もできる人 -緒に遊んだりする人 仲が良い人 陰で悪口を言わない人 何でも話せる人 規準や理由はない 性格が良くてありのままでいられて信頼できる人(信頼できる人)

キャリア教育ワークショップを行いました

~働くとは?~

12月18日(金)、2年生の総合的な学習の時間で、働くことの意義や今後の生き方について、 生徒自身の価値観を広げるために、ゲストティーチャーをお招きしてキャリア教育ワークショップ が行われました。

まず最初に、代表3名の生徒が「今、自分の考えるハタラクとは?」を題材とした発表を行いました。それぞれの生徒が自分の将来についてしっかりとした考えをもっており、飫肥中学校の2年生は立派だと感じました。 続いて、5つのブースに分かれてゲストティーチャーの話を聞きました。どのブースも、講師の先生の話を真剣に聴き入っていました。聞く態度が立派でした。







【代表生徒発表】

【各ブースの様子】

南郷大島ミュージアムに行ってきました ~日南の良さ再発見~

12月4日(金)、1年生の総合的な学習の時間に、南郷大島ミュージアムに行ってきました。このは、第35回国民文化祭・みやざき2020日南市分野別フェスティバル事業として行われたのです。天気が心配されまりたが、1年生はとても楽しい時間を過ごしたようです。日南市にもこれませた。 んな素晴らしい所があるのですね。







子育て10か条 ~未来の宝! みんなで育て、みんなで育つ~ 宮崎県PTA連合会

1.日のスタートは明るい笑顔の「おはよう」で

1日の人ダートは明るい実顔の「おはよう」で 「早寝・早起き・朝ごはん」で作ろう生活のリズム 「ありがとう」「ごめんなさい」が言える子に 褒める・叱る・見守るが、子育ての基本 聞くときは、子どもの目を見て、最後まで 家族ぐるみで読書に親しむ雰囲気づくり 触れ合おう家族でスポーツ 外遊び 語り合おう加速で夢を 未来を ケータイはルールを守って情報モラル 第2条第3条

第4条第5条

飫肥中の先生方に子育ての秘訣 を教えていただきました。さて、 どの先生でしょうか?

○ 一緒に遊ぶ(釣り・バッテ ィングセンター)

ご飯を一緒に食べる

1月の主な行事予定(予定ですので、変更の可能性があります。)

6日(水) 3学期の始業の日 始業式

生活点検 給食なし

実力デスト (3年) 実力テスト (3年) 7日(木) 8日(金)

12日(火) 避難訓練 13日(水) 実力テスト(2年) 14日(木) 実力テスト(2年)

15日(金) 新入生説明会

18日(月)給食感謝習慣~24日

21日(木) 日南市子どもの声を聞く会

22日(金) 英語検定 27日(水) 私立高校入試 28日(木) 私立高校入試



本年は、保護者やPTA役員のみなさまのご協力とご理解で無事1年を過ごすことがで きました。来年もよろしくお願いいたします。良いお年をお迎えください。